



Antwort zur Anfrage Nr. 1757/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld
betreffend **Schulwegsicherung Dijonstr. (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1 und 2

Die Einführung der Tempo-30-Zone für die gesamte Dijonstrasse ist in den letzten Planungen und Entscheidungen. Sobald diese geklärt sind, wird die Beschilderung umgesetzt.

Im Zusammenhang mit der Umgestaltung und entsprechenden Einrichtung der Beschilderung werden alte Straßenschilder ausgetauscht.

Frage 3

In Höhe der Dijon-Apotheke bzw. am Übergang des Rad-/Fußweges wurden am 20.08.2013 Kindersymbole und eine Sperrfläche vor der Auframpung markiert.

Mainz, 19.11.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete